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半野田副校長先生より 

令和5年1月14日（土）9:00～　 多目的室にて開催 

令和５年１月１９日 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 
３学期も登校日はあと５０日となりました。昨日あるクラスで 
図書館の本を使って調べ物をしてからインターネットでさらに調べるという 
授業がありました。子どもたちは情報をしっかり整理して 
学習に臨めていました。いきなりインターネットの環境に置くのではなく、 
まずは書物をしっかり読んだ上で発展させていくということは 
大変有効だと感じました。先日の学力調査でも本を 
読まない結果が出ていたので、本をしっかり読むという習慣を 
つけていけるように学校でも対策していきたいと思っています。  
 

高津校長先生より 

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたしま
す。おやじの会（仮）で３月１１日午後に高中まつりを開催します
が、午前中に航空写真を撮りたいと考えています。１月２２（日）
に高中まつりのお手伝い希望の方にお集まりいただき、役割分担等
のミーティングを行います。その場でおやじの会（仮）のメンバー
を募りますが、航空写真の準備等に関しては年度末に向けて役員が
繁忙期となるため、会長の山添さんとおやじの会（仮）のメンバー
で進めていただけたらと思っています。実行委員会の皆様も、ぜひ
おやじの会（仮）への参加をご検討ください。 

会長より 

校長　高津 憲 

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。 
今日はフォーラム21という経済同友会の方たちが、全学年に対して 
働くことの意義を講演してくださっています。これは３０年位続いていて、 
東京都でも高井戸中学だけの取り組みです。過去には作家の椎名誠さんが 
いらしたこともありました。これは保護者の皆さんにもお伝えしておきたい 
本校の特色のひとつです。 
学校の改修作業も、引き続き行っております。現在は体育館の屋根を 
暑くならないように塗装しています。卒業式前には終了する見込みです。 
３学期の始業式に生徒に「アンネのバラの歌を作りたい」という 
話をしました。偶然アンネのバラサポーターズのお知り合いで、 
杉並在住の音楽プロデューサーの方が、アンネのバラに 
感銘を受けすべて無償で作成してくださることになりました。→ 
 
 

区内の作詞家・作曲家に依頼し、その方たちと一緒に生徒たちが 
主に作詞に協力して、半年かけて作り上げたいと考えています。 
CDはプロが歌うだけでなく、子どもたちにもレコーディングを 
してもらうつもりです。 
来年度の学芸発表会は１０月２０日（金）に 
オリンピックセンターで合唱のみ行うことに決定しました。 
７００席ほどあるので学年ごとに保護者の観覧も可能で、 
１２時開始１５時終了を予定しています。部活発表は翌日の 
１０月２１日（土）の土曜授業の日に部活保護者のみ観覧可で 
予定しています。コロナの状況を見ながら検討していきます。 
３学期になって３年生はすっかり受験モードですが、 
ひとりで頑張るのではなくみんなで頑張るよう声をかけています。 
２年生はスキー教室が２月にあります。初めての宿泊学習で、 
不安な子どもたちもいるようですが、次年度の修学旅行に 
うまくつなげればと思っています。１年生はいよいよ次年度から 
先輩になるので、３学期はその準備期間としてしっかり指導していきます。 



 
 

【「おやじの会（仮）」イベントについて】 
●３月１１日（土）１４時～第１回高中まつりを開催予定 
（１月２２日（日）保護者ミーティングを予定） 
●Tボール大会を実施（道具一式は青少年育成委員会よりお借りする） 
●ポスターで告知をして、Tボールの参加やダンス等の 
  発表をしたいチームを募集する。 
●土曜授業の日なので、一旦帰宅後にジャージにて再登校 
  携帯の持ち込みは不可 
●食べ物の屋台を浜田山商店街に打診中、その後保健所に確認予定 
●花火をやりたいという希望があるため、花火ができるかどうかも含め、 
  花火について詳しい高井戸小ファミリー会にお話しを伺う予定 
●保護者の方に屋台のお金の管理や見回り等お手伝いいただきたく考えている 
※お金の出どころはPTAの過去の予備費を予定。花火代金は打ち上げ花火だと２～３万円 
  前後かかるとのこと 
※次年度の活動費については、おやじの会（仮）はPTAの傘下のため、PTA会費から捻出 
  するか、参加費用を集金するか等は次年度に検討してもらいたい 
※高中まつりは在校生のためのお祭りなので外部参加は無し（保護者はお手伝いの方のみ） 
●航空写真は現在ドローン撮影が主流。撮影料は無料で写真は１枚５００円程度 
 写真の納期は１ヶ月後位とのこと。詳細は未定 
 

●気軽に相談できる窓口が欲しいという声があり、役員間で 
  LINE公式アカウントを立ち上げ試してみた 
●PTAからは一斉配信が可能で、保護者からのメッセージは管理者（PTA役員）しか 
  見ることができない（他の保護者には見えない） 
●がくぷり自体が未読になることが増えたので、気軽なツールとして 
  一度試してみたい。どれくらい登録してくれるかわからないが、 
  がくぷりで配信しているものはLINE公式アカウントでも配信する予定。 
●学校はLINEには入れないので、基本的にはすべてがくぷりで配信する。 
  ただしPTAを通してLINE公式アカウントを使用できれば 
（例えば「保護者会は明日です」などのメッセージを流すなど）、 
  がくぷりの補助的役割として有効と思われる 

【PTA LINE公式アカウントについて】 

 
 

●３年生の購入希望者はネクタイ・リボンを購入して 
  ３学期から着用開始している 
●３年生で購入希望していなかった生徒も購入できる予定 
●１・２年生分は間に合えば卒業式に着用できる可能性がある 
 （判明次第ご連絡） 

【新標準服ネクタイ・リボンについて】 

●１月１４日（土）１０時から開放会議室にて開催 
●テーマは「受験生になる前に知っておきたい１・２年生からできること」 
●標準服リサイクルも同時開催 

【何でもお話し会について】 

【その他】 
●来年度、別館改修があるためPTA室の片づけをお願いしたい 
（広報委員会は片付け済） 
※資料は３年分＋コロナ前の１年分を保管しておいてほしい 
（廃棄資料で個人情報を含んでいるものは、学校の溶解ボックスに捨てる） 
※リサイクルできない制服も廃棄。 
●２月は実行委員会無し。３月１１日の実行委員会は新旧役員の 
  出席となるので、新役員には選考委員会より連絡をしてもらう 



 
 

１２～１月活動報告 
《役員・委員共通》 
●第７回実行委員会 

《役員共通》 
●互選会 
●おやじの会（仮）イルミネーション装飾 
●第８回役員会・おやじの会（仮） 

会長 
●標準服検討委員会・おやじの会（仮） 
●教育委員会懇談会 
●２分区会 
 内副会長 
●標準服検討委員会・おやじの会（仮） 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 
●地協連 
●青少年育成委員会広報部会 
●新工場第１１回杉並清掃工場運営協議会 
●青少年育成委員会行事「凧上げ会」 

会計 
おやじの会（仮）イルミネーション購入手配 

庶務 
●議事録、実行委員会ニュースvol.６作成・配信 
●標準服検討委員会・おやじの会（仮） 
●第３回「何でもお話し会」開催のお知らせ作成・配信 
おやじの会（仮）主催「高中まつり」ポスター作成 

１年学年委員 
 標準服・体操服リサイクル品譲渡会 

２年学年委員 
 標準服・体操服リサイクル品譲渡会 

広報委員 
●３号誌用取材 
　　おやじの会（仮） 
　　ゴルフ部 
●３号誌用 先生方へのアンケート配布 
●その他編集作業・打ち合わせ 

選考委員 
互選会 

　　　　　★次回の実行委員会★ 
３月１１日（土）９時３０分から多目的室にて 


